
 

 

 

    
 

          
       

    
      

             
   

    
   

      
      

   

     
    

  

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “TOUR CÁCERES 2019”
 

Guillermo Fernández Vara, presidente de la Junta de Extremadura: “Me parece un acierto porque 
conjuga dos elementos esenciales, como son el deporte y la calle. Hace tiempo que el deporte salió de la 
calle para ir a las grandes instalaciones, a las grandes infraestructuras. Y este contacto diario, este 
contacto directo con el deporte del Tour Universo Mujer me parece una grandísima idea”. 

Sandra Sánchez, campeona del mundo de kárate: “Bueno, Iberdrola en una época de cambio ha sido 
quien ha empezado a abrir camino, o sea, fueron los primeros en apostar por el deporte femenino, en dar 
ejemplo, en apostar por las deportistas, por visibilizarnos y por facilitarnos todo ese camino que hay 
alrededor de nuestro periplo hacia los campeonatos”. 

Conchi Bellorín, directora del gabinete de Presidencia del Consejo Superior de Deportes (CSD): “Bueno, 
yo creo que es fundamental que el deporte salga a la calle, que el deporte lo viva la gente de primera 
mano, y, sobre todo, es vivir la experiencia”. 

Luis Salaya, alcalde de Cáceres: “Pues yo les animaría a que empiecen a trabajar ya para poder celebrarlo, 
porque tenemos la Plaza Mayor rebosando de gente, la ciudad rebosando de gente, y se ven hasta por la 
calle las caras de alegría de ver como muchas familias vienen de hacer deporte”. 
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